

OVACIONES

SABADO 18 DE ABRIL DE 2020 | NUMERO 25533 AÑO LXXIII

<http://www.ovaciones.com>

Baja Moody's nota y coloca ya a Pemex en basura

La agencia calificadora Moody's rebajó el viernes la calificación crediticia de México ante las malas perspectivas económicas del país, y redujo la nota de la estatal Pemex a "basura", en el más reciente golpe para la endeudada petrolera.

Rebajó la nota de México, a "Baa1" desde "A3", y recortó la de Pemex a "Ba2" desde "Baa3", en línea con las acciones de otras calificadoras.

También Fitch a Pemex y CFE

Fitch Ratings redujo las calificaciones de Pemex y de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), las dos empresas estatales de energía, tras rebajar esta semana el grado de la deuda en moneda extranjera de México.

Ver página 6



FABRICAN BOLSAS PARA CUERPOS

ECATEPEC, Méx.- De fabricar bolsas pequeñas para la basura, ahora producen para cadáveres.

Ver página 11

Dialogan Trump y AMLO: mil ventiladores

El presidente Andrés Manuel López Obrador, informó que le planteó a su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump, un encuentro en junio o julio tras la pandemia del COVID-19.

En Twitter, contó que tuvo una llamada con Trump para agradecer la ayuda a México en cuanto a insumos contra el COVID-19 y le planteó que ambos sean testigos de la entrada vigor del Tratado Comercial entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC).

Explicó que Trump le garantizó que, a finales de abril, "tendremos 1,000 respiradores y podremos adquirir otros más" esto debido a que México "no tiene restricciones para las compras".

Ver página 3

Duda Bonilla de cifras; ustedes las envían: Ssa

MEXICALI, BC.- El gobernador de Baja California, Jaime Bonilla Valdez, acusó que desde la Secretaría de Salud federal se "dosifican" o falsean las cifras sobre el número de muertos en esa entidad, pues se han reportado 72 muertos y en las cifras nacionales apenas se registran 31 por lo que consideró eso es inaceptable y evidencia un grave subregistro.

El director de Epidemiología de la Secretaría de Salud, José Luis Alomía, respondió por la noche en la conferencia de Palacio Nacional sobre que las cifras están maquillada o dosificadas y estableció que esta información es responsabilidad de los Estados.

Ver página 3

CDMX apoya a quienes no tengan recursos

Segob prohíbe cremar cuerpos sin identificar

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Las secretarías de Gobernación y de Salud prohibieron a toda autoridad gubernamental e instituciones públicas o privadas incinerar cadáveres no identificados de personas que fallecieron por COVID-19.

Especifica que los cuerpos sospechosos o confirmados de la

pandemia no podrán ser exhumados antes de 6 meses, a partir de la fecha en que se haya inhumado.

Aquellas entidades que ya hayan emitido decretos o lineamientos de incineración de cadáveres cuya causa de defunción sea por el COVID-19 "deberán ajustarse a este acuerdo", señala.

Mientras, el Gobierno de la Ciudad de México presentó el

Protocolo de Actuación para el Manejo de Personas Fallecidas por Sospecha o Confirmación de COVID-19 y que aplica en la zona metropolitana también.

Los cuerpos podrán ser incinerados o enterrados, con manejo estricto de higiene y hasta se ofrece ayuda a personas que no tengan recursos.

Ver página 5 y 16



SEXTO DIA

Por Alberto Montoya

Bonilla, de pronto, es bueno...

quiere sus cinco años

¿Qué pretende Jaime Bonilla Valdez?

El gobernador de Baja California es amigo de Andrés Manuel López Obrador.

De hecho, él lo puso, él le regaló la candidatura y él lo llevó a la victoria. Obvio, por Movimiento Regeneración Nacional (Morena).

Y ya son dos críticas, dos golpes duros y a la cabeza.

Primero, la semana pasada, dijo que el IMSS no había enviado equipo al personal médico de su estado y que éstos "están cayendo como moscas".

De hecho, respaldó al comediante Eugenio Derbez, quien acusó en un video que le un médico le envió una carta, donde aseguraba falta equipo.

Zóé Robledo Aburto, director del Seguro Social, lo refutó.

Ahora, Bonilla Valdez dice que las cifras de la Secretaría de Salud,

Continúa en la página 2